

FORUMS 3 BANDES BILLARD FRANÇAIS

Commentaires des joueurs du Tournoi de 3 bandes N 1 Don Bosco Nantes

Vu sur site forum du Kozoom :

1) de retour du TN 1

de retour de NANTES je voulais féliciter les organisateurs pour leur 1ere pour un tournoi national..

bravo a tous les bénévoles du club présent en nombre et avec une grande gentillesse permanente.
Très belle organisation a tout point de vue.. pour une première c'est une réussite !

Au plaisir de vous retrouver l'année prochaine....
« 33ème »

2) RE: de retour du TN 1

Je me joins à 33ème et je vous adresse tous mes félicitations. Quelle équipe. On avait l'impression que tout le club était présent, bcp de bénévoles à tous les postes.

Ajouté à cela, une belle salle, beaucoup de spectateurs, il y a longtemps que l'on avait pas vu ça dans un TN!!

Bravo!!
« Callaway »

3) RE: de retour du TN 1

Je confirme, pour moi c'était le 1er TN (mais oui il n'y a pas d'âge) et je me suis régalé de revoir de vieux copains après plus de 30 ans, une organisation fabuleuse, une salle toujours pleine, espérons que ça continue et je suis sûr qu'il en sera de même à LUNEL dans 1 semaine et à LAXOU dans 3 semaines. Des anciens mais aussi beaucoup de jeunes et même un très jeune, Maxime 13 ans, et quel avenir pour ce garçon...Espérons qu'il y en ait beaucoup d'autres dans les années à venir.

Bravo aux nantais !!!
« Philou 5269 »

4) RE: RE: de retour du TN 1

Bravo Don Bosco pour ce premier tournoi avec une mobilisation impressionnante des membres du club.
Avoir autant d'espace a permis une organisation idéale.

Le reste a déjà été dit, même l'herbe sous le pied...:-)

Sur le plan sportif, une belle finale avec Jérémy qui reste le patron et Pierre confirme sa progression dans cette discipline si ingrate.

A bientôt.
« JMF » Jean-Marie Formont

5) Don Bosco = Tout nouveau, tout beau...

Ah oui Vincent, des étoiles dans le regard et aussi beaucoup de baume dans nos cœurs.

En tant que joueur (pas assez longtemps, hélas !!!), puis spectateur enthousiaste de jeu de haut niveau, je puis te dire que je fus vraiment conquis par cette superbe première.

Comme le dit JP.6, j'en arrivais à me demander si tous les membres de ton club n'ont pas participé à la bonne marche du tournoi.

Merci à vous, ton président, l'ami François ainsi qu'aux autres dirigeants et à toi-même d'avoir eu le courage de le faire et d'avoir si bien réussi.

Mais surtout je tiens à féliciter et remercier les nombreuses "petites mains" qui restent le "nerf de la guerre" pour ce genre d'organisation.

Bises en particulier à Nicole, Claudie (Mademoiselle ? elle comprendra !), à Audrey, à toutes bien entendu ...

Une remarque: j'ai compté environ 150 spectateurs dont 30 femmes, fillettes lors des demies finales. Rare en tournoi National.

Si vous avez l'idée de recommencer et si Dieu me prête vie, vous êtes certains d'avoir un premier inscrit ...

Amitiés à toutes et à tous.
« Méphisto » (alias Nicolas VERLEY)

6) RE: RE: RE: RE: de retour du TN 1

Je l'ai répété autant que j'ai pu pendant ce week end, ce fut une grande première pour le Don Bosco et les membres du club ont rivalisé de gentillesse et de serviabilité pendant ces trois jours. Que ce soit à l'arbitrage, à la restauration ou à la buvette, l'implication de tous ces bénévoles a fait plaisir à voir et n'a pas laissé insensible les habitués du circuit. Un exemple pour tous les clubs !

Je souhaite simplement que cette première soit suivie d'autres ...

« FLAMBY » Valéry Callens.

7) RE: de retour du TN 1

Je ne suis pas encore de retour ;-)

Je prolonge sur la côte ...

Je retire ce que j'ai dit à Vincent ... ;-)

Bravo à toute l'équipe du DBBN, on sait ce que c'est ...

Nous aimerions avoir autant de monde dans 3 semaines !

« LERICK »

8) RE: de retour du TN 1

Jean-Pierre Godrant remercie le billard club de Don Bosco pour l'accueil de tous ses membres et leurs gentillesse et leurs disponibilité une belle salle de bons billards une restauration sympa que demander de plus

bravo à tous

et a l'année prochaine j'espère,

JPGodrant

9) RE: RE: de retour du TN 1

A retardement... mais je me joins à toutes les félicitations adressées à l'ensemble des membres de Don Bosco Billard pour l'organisation, l'amabilité, la sourire et la gentillesse ; un seul souhait : bis repetita pour 2015 !

Sincèrement

« EB » Eric BROUSSES

10) RE: RE: RE: de retour du TN 1

Un grand merci à tous de la part de tous les membres du club, ce fut un merveilleux w.e et je suis content pour les femmes et hommes qui ont oeuvrés à cette réussite, j'avais le désir de leur faire découvrir l'univers du 3 bandes de haut niveau et ma satisfaction est d'avoir vu durant ces 3 jours des étoiles dans beaucoup de regards.

Merci à vous joueurs et organisateurs, j'aime le billard et encore plus quand il se sublime comme ça...

A bientôt

« vince 330 » Vincent.

Superbe finale de Jérémy Bury et Pierre Soumagne

Publié par Jèremie Picard le 26 octobre 2014 sur News de Kozoom

Le joueur de Saint-Maur, **Jérémy Bury**, remporte le premier tournoi national de la saison à Nantes après une superbe finale face à Pierre Soumagne : 40 à 36 en 21 reprises. En dépit d'un excellent départ du Laxovien, Bury est immédiatement revenu à hauteur avec une série de 10 suivie d'une autre de 11 dans la foulée. Malgré tout, Pierre Soumagne ne cède qu'à quatre points du but mais les deux joueurs ont offert une finale exemplaire au public nantais.

Jérémy Bury renoue avec la victoire après celle du tournoi de Chartres il y a 11 mois. C'est le 29ème tournoi national que remporte Jérémy Bury. Il domine successivement Thibaut Espada (40 à 30 en 27), Bernard Baudoin (40 à 32 en 21), Jean Reverchon en quart de finale (40 à 18 en 28) et son partenaire de club Louis Edelin en demi-finale (40 à 32 en 31). Sa moyenne générale est la meilleure du tournoi avec 1,567.

Pierre Soumagne confirme son très bon début de saison observé notamment à Porto en World Cup. Il dispose de Steve Dorard en 28 reprises, de Cyril Miossec en 38, de Francis Connesson en quart de finale en 30 reprises (40 à 38) puis de Jérôme Barbeillon en demi-finale en 26 reprises (40 à 34). Sa moyenne générale est de 1,370.

Jérôme Barbeillon (1,040) et **Louis Edelin** (1,048) complètent le podium, ce dernier battant notamment le Champion de France en titre Jean-Christophe Roux en poule.

Parmi les faits marquants du week-end, notons la meilleure rencontre du tournoi pour Joël Switala à 2,188 contre Jacques Bonnet (35 à 16 en 16). Vainqueur de sa poule de préqualification puis de sa poule de qualification en triangulaire face à Bonnet et Mikaël Devogelaere, Switala n'a pas pu se libérer pour jouer le lendemain le tournoi principal au bénéfice de Jacques Bonnet.

La meilleure série du tournoi revient à Jean Reverchon face au joueur local Vincent Lelièvre avec une série de 13. Parmi les séries supérieures à 10, Jorge Amilcar réalise 12, Antoine Mangin 11 tout comme Jérémy Bury en finale.

Steve Dorard obtient une bonne 11ème place à 1,014 et le jeune Andernosien Thibaut Espada est 12ème à 0,812 soit sa meilleure performance en tournoi. Maxime Panaia (13 ans) du Rétro Club de Colmar réalise 0,718 de moyenne. Adrien Tachoire, pour sa première apparition après son titre de Champion du monde Junior, n'a pu se qualifier pour le tournoi principal, il se classe 28ème à 0,788.